

# NEWSPAPER

## Silaturahmi ke Dusun Bangun Harjo, Masyarakat Kompak Bulatkan Suara Dukung Jumiwan Aguza - Maidani

Dia Wisda - [BUNGO.NEWSPAPER.CO.ID](http://BUNGO.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 22:19



MUARA BUNGO - Masyarakat Bangun Harjo, Kecamatan Pelepat Ilir menilai pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Bungo Jumiwan Aguza, S.M., M.M - Maidani, S.E sosok yang tepat untuk memimpin Kabupaten Bungo kedepan.

Asmawi salah satu tokoh masyarakat menyebutkan bahwa pasangan Jumiwan Aguza - Maidani ini berani berkomitmen untuk membangun Kabupaten Bungo. Komitmen ini tak hanya sebatas ucapan, namun juga melalui perjanjian tertulis.

"Sejauh ini hanya Jumiwan Aguza Maidani yang berani memberikan jaminan siap mundur jika infrastruktur jalan di Kuamang Kuning tak kunjung membaik selama dua tahun. Ini sangat luar biasa," ujar Asmawi.

Dengan adanya komitmen ini, katanya masyarakat Kuamang Kuning khususnya Bangun Harjo siap mendukung dan memenangkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani untuk menjadi Bupati dan Wakil Bupati Bungo.

"Kami akan kompak membulatkan suara untuk memenangkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani. Dan jika terpilih nanti, kami berharap Jumiwan Aguza - Maidani ini bisa memperbaiki infrastruktur jalan di Kuamang Kuning," ujarnya.

Anggota DPRD Bungo, Slamet Riadi juga turut memberikan sambutan dalam acara silaturahmi ini. Katanya, empat dari lima anggota DPRD yang berasal dari Pelepat Ilir ini dari partai pendukung Jumiwan Aguza dan Maidani.

"Pembangunan di Pelepat Ilir ini akan mudah nantinya kalau Jumiwan Aguza - Maidani terpilih. Karena Pemerintah Kabupaten Bungo dan DPRD Bungo akan bersinergi membangun. Terlebih seluruh pimpinan DPRD juga berasal dari partai pendukung," ujarnya.

Dalam sambutannya Jumiwan Aguza menyebutkan tidak hanya pembangunan infrastruktur jalan saja yang menjadi prioritasnya. Namun, juga akan menjamin pendidikan dan kesehatan masyarakat seluruh Kabupaten Bungo.

"Kedepan semua masyarakat tidak ada lagi yang tidak memiliki BPJS kesehatan. Jadi kedepan tidak ada lagi masyarakat yang berobat bayar secara mandiri di rumah sakit. Ayo kita bersama membangun Kabupaten Bungo ini," ujar Jumiwan Aguza.(mc)